
 

 

 

 
 

 

 

 

今年度の学校評議員と学校関係者評価委員の方々に参加をい

ただき、いろいろなご意見等いただきました。また今後のより良い

教育活動に向けて教職員一丸となって取り組んでいきます。 

参加者の皆様からのご意見 

 

 

 

 

 

 

 

令和４年度 

学校評議委員会・学校関係者評価委員会 

がありました。 

２０２２．９．２１(水) 
 

・地域の行事を行う上で

も、コロナ対策は大変で
ある。病院との細かな指

示も含めて対応が難し

い場合もあるが、頑張っ
て取り組んでほしい。地

域にとっても、学校の存

在やつながりは大切だ

と感じる。防災等の対応

を含めて、共に考え協力

し合えるように、学校と

地域が日頃から連携し

ていきたい。 

・コロナ禍の中、感染症対応につい

て病弱特別支援学校として配慮
していることを理解した。保護

者は、病院で子どもに会えない

状況であるが、オンライン活動

の中に授業参観や保護者も参加

できるゲームを共に行う活動が
でき、遠方であってもオンライ

ンでつながることで一緒にいる

ような感覚になれている。先生

方がいろいろ工夫して取り組ん

でいただいていることであり、

感謝している。 

 

・GIGAスクール構想のも
と、ICT支援員の派遣や

研修会の充実を図り、教

材データの蓄積や活用
等が行われていること

がわかった。これまで作

成された教材をもとに、

修正してより児童生徒

の実態に即したものに

なっていくので、事例研

究も含めて活発に取り

組んでほしい｡ 


